lertu j Liberiu

Panorama siniético

Camisas negras, filas, saludos, pa- | labras de 88. Pio XI: "Mussellni, tombre providencial". Manifestaciones del cardenal de Venecia La Fontaine, "El Duce guia a Italia y da ejemplo al mundo guiado por Dios", Espectros negros, Matteoti. Schirra, la isla de Lipari. Centenares, millares de proletarios en las tumbas, en el destierro, en las cár-

 Francia. ¡Pais del, orden, de la paz! ¡del... no, del trabajo, no! Enormes falanges de obreros sin trabajo. [Horror! Los funcionarios han declarado una huelga! [Cémo on el suelo francés los funcionarios han declarado una huelga? Sin duda se debe a la propaganda criminal de los extremistas.

¡Hitler. Salvador de Alemania. 'Sólo en cuatro años la patria de Federico el Grande, llegará a ser la nación más rica y feliz del mundo. ¡Cuatro años! ¡Sólo 4 años! Verdaderamente el lider nacionalsocialista ha salido de la hez del pueblo -- dice un barón a un alto personaje politico — y éste le replica: Era un pintor de brocha gorda como el otro "CAMISA" pero... es necesario para nuestro objetivo, además nuestro canciller ha aprendido buenos modales, sabe levantar los brazos elegantemente, para saludar a sus tropas, y sobre todo. Uene el mismo concepto del "SO-CIALISMO" como los "Socialistas" que por razones de política los hemos expulsado. Litvinof, comisario soviético, visita en Berlín al mipistro fazcista von Neurath, para Hegar a un tratado "COMERCIAL" entre Berlin y Moscu. ¿No lo hizo también en aquel fraternal abraso en Odesa el generalisimo del ejército rojo Worochiloff con el ministro fascista Italo Balbo? La matanza de comunistas en Alemania. ;Bah! No tiene importancia .con tal que Litvinof, y von Neurath lieguen a un acuerdo "comerotal y de comprensión".

Oriente, exóticos países que viven en un letargo de militares de años bajo los pies cruzados de Buda y las figuras aplastantes de Brahms, Vichnú, y otros cientos de dioses. El dlos blanco el más implacable de todos. Odio en los pechos de los "COOLIES" de Indochina para los que entonen la Marsellesa, Oficiales franceses de impecables uniformes opinan después de un suculento banquete que los "COOLIES" han firmado un contrato. ¿Qué culpa tienen ellos que firmen y no sepan leer? Un oficial que ha leido libros de filozofia opina" que la muerte es la liberación por eso lo mejor es que mueran para librarles de la esclavitud y matarlos si se sublevan contra el "CONTRATO". Claro que esto no es el mejor pro-'cedimiento, es mejor que mue:an de execso de trabajo y faita de alimentación.

Manchuria; para el Japón, Jehol para el Japón, China para el Japón, Asia para... Lo peor son esas bocas que vomitan fuego, la flota de guerra yanki, navegan por el Pacifico, claro que según los políticos de White House obedece a razones de economia, además es conveniente demostrar a los militaristas japoneses que USA of A, tiene bonitos barcos de guerra, y sobre todo son peores que un terremoto.

Por el canal de Suez pasan enormes cargamentos de material de guerra de la casa inglesa VICKERS para China y Japón los ingleses imperialistas quieren que los dos países tenga igualdad de armamentos y sean de la misma marca, haber si-esos amarillos se exterminan de una vez y dejan paso a Inglaterra La Invencible, pero ... Tio

España; República de Trabajadores. ¡La mejor Constitución del mundo es la española. Los obreros del carril piden mejoras; palabras de Indalecio Prieto". Los campesinos de Castilla Uenen hambre, no os debels quejar. ¡Tres ministro socialistas, 123 diputados socialistas ¡Todo el poder a los socialistas, por eso tienen los puestos! No cabe duda hay obreros parados en España, para resolver paulatinamente el problema los socialistas de "estomagos más resistentes banquetean y en cuanto a resistencia todos ellos lo prueban. Para haber trabajo hay que producir, y para producir hay que consumir, por eso los "marxistas" acuden a los banquetes para aliviar la crisis de trabajo, sólo por eso. Ellos van a los banquetes por puro idealismo y la prueba está en que sus estómagos funcionan mal, debido a un exceso de trabajo, por pura ideologia sus estómagos sufren.

Epila. Arnedo, Parque de Maria Luisa, Casas Viejas, Manchas rojas por todos sitios. Lágrimas, Razzias. Hambre. En el mapa de Espana se dibnja en Andalucia enormes latifundios de cientos y cientos de kilómetros cuadrados, jornales de 2 pesetas a 5 pesetas, paro forzoso y, cual una llama abrasadora tres letras de fuego "C N T."

Valencia; no camina movida por el estomagomotor de la historia, como diría un apóstol de largas barbas blancas y de largas ambiciones a quien tlaman Marx, Esos pueblos valencianos bellos y fértiles caminan para conquistar el Comunismo Libertario, escalón de la Anarquia. . Una visión dantesca ofrecen los guardías civiles en ciudades y aldeas españolas a la luz de la luna, mostrando sus tricornios y sus máu sers en las manos, dispuestas a disparar.

Casas Viejas. La pluma se resiste a escribir estas once letras y como un martilleo incesante las órdenes de la Dirección General de Seguridad, "Ha debido incendiar todo el pucblo". "Si alguno saca pañuelo blanco, debe ser el primero en caer".

Y cual una avasalladora avalancha, mostrando refulgentes chispas, ciérnese sobre España: "Comunismo Libertario".

ANTONIO HERRERA

muchos Ilrismos. Sueños romanticos. Y entre tanto los brutos del despotismo que impera, apaleando, masacrando y asesinando al hombre por el noble y santo delito, si es que es delito el pensar. Lloremos, si, como cobardes mujerzuelas, lo que no sabemos defender como machos justicieros y rebeldes.

No sé donde lei que cada pueblo

的資本的語言,因此可以是由於這個的一個學的學科。

tenía los gobernantes que se merecia y he de anadir por mi cuenta más, algo más. Que esas bestlas que apalean y que martirizan a los que caen en sus garras que ya saben con quienes hacen eso. Con quienes se conforman con relatar en sendos y largos articulos los martirlos y los escarnios porque han pasado, sin que ni uno solo de estos hombres, sintiéndose eso, hombres pero hombres de verdad, arrase de una vez con tanto cochino, cobarde que se escuda en la fuerza que le da el cargo de verdugo que tiene. Pero que con las mismas armas no tendría el valor de enfrentarse con otro hombre, porque ya no es hombie el que hace eso. Altora que dudo que también lo sean los que se dejan hacer todas esas cosas y no tiran por la calle del medio embistiendo como toros bravos contra todos los cobardes, que les martirizaron y insciendo de ellos una ensalada que después la prensa burguesa se encargaria de merendar.

Flores que alegra: ian el alma sonadora de guienes las culdarian con delicadeza y esmero para aspi- nunca. rar sus fragantes perfumes. Armas

Teorias, muchas teorias. Lirismos | homicidas en manos de asesinos retribuidos para el crimen, que relucen al claro de una luna muda ante las infamlas que unos hombres cometen con otros hombres. Hombres o ex-hombres, que acechan y miran a las ventanas, donde yacen abandonados los tiestos que poco antes cran el encanto de las manos delicadas que las cuidarian, porque esas manos ambas que cuidaban flores, estarán ocupadas en cuidar a otros seres queridos que los hombres bestlas habrán arrancado sin miramientos y respetos para lievaries a los antres carcelaries.

Oh, manes de hombres bellos y rebeldes, que supisteis tener vergüenza y dignidad como para borrar con la vida del tirano, todas las infamias y crimenes que este cometiera y no con vosotros sino con vuestros hermanos.

Yo quisiera mover mi pluma al conjuro de aquellos recuerdos e inyectar en estos hombres que se conforman con el relato de todos los martirios porque han pasado, pero que ni uno solo se siente tiranielda, ni vengador, ni nada; v gritarles que si se conforman con lo que les han hecho sin vengarse en los verdugos que les masacraton o en los que les mandaron masacrar, que son unos memos, unos cobardes y unos mandrias indignos de llamarse anarquistas, porque los anarquistas ponen o ponemos, por encima de todo, la dignidad; como único patrimonio que los tiranos todos, no podrán arrebatarnos

ANARKO 5,500.00

ASPECTOS E

Fascismo español y fascismo europeo

tual es su presentación y desarrollo, pero vicio, viciisimo en su nutrición ideológica, puesto que podriamos remontarnos a la concención estatal de Roma, en su derecho jurídico del Estado. Pero sin ir tan lejos, el fascismo se nutre más especificamente en la filosofia clásica de Maquiavelo que en su obra cumbre "El Principe", biblia de un Mussolini o de un Hitler, se pueden mirar todos los apiendices de dictador fascista, Maquiavelo da consejos a los gobernantes en el arte dificil de gobernar, aconsejando francamente el dolor, la mentira, el asesinato, violación o estupro; absolutamente todo lo que convenga al director de un pueblo. El fascismo italiano, para llegar al poder stuvo necesidad de empezar su actuación, engañando a las masas italianas, con una pretendida politica de redención general, para solucionar los problemas insolubles de la post-guerra. El fascismo italiano, quiso dar a entender, que con la marcha sobre Roma, todos los males curarianse por encanto. Un programa socialista, mezclado con una ética nacionalista, fué la palanca con la cual el fascismo italiano, escaló el poder. La banca, el comercio, la gran industria, toda la franca reacción, tuvo que entenderse con el fasclo, para subterráneamente, implantar la reaction descarada. Los discipulos de Maquiavelo, no pueden haber aprovechado más, las lecciones del maestro florentino. Tener un enemigo nacional, ya sea Francia u otro país, es un motivo para justificar el por qué de los males nacionales, Después, las masas, desenganadas por la traición de lo socialistas Turati, D'Aragona, etc., entréganse en brazos del fascismo, alimentadas sus cajas por el dinera misterioso de la piutocracia. A base de tales materiales psicológicos, el fascismo se impianta en Ita-

fre la misma característica de evofascismo alemán, bajo un programa socialista, nace, crece y asalta Berlin.

tas a reivindicar, tratados a destruir. Además, judios a expulsar como enemiges de rara seculares, germang, fia menisitidad alemana, charica y disciplinada, eleva a mito la jerga demagógica de Hitler, Gnering, Goebels y secuaces, para terminar después del triunfo, en el pangermanismo del más puro estilo bismarkiano. Esta es la verdad, a grandes rasgos descrita, para analizar el advenimiento al poder, de dos fascismos: el italiano y el DIGAS.

... ¡Gran actualidad, este aspecto i alemán. Eltos se parecen como una contemporaneo de la reacción eu- gota de agua a otra. España, no ropea e internacional de 1933! Ac- | puede bajo ningún concepto, sufrir el mismo proceso que en esos paises, pues aqui, país reaccionario por excelencia, el fascismo, se implantará bajo un golpe militar de fuerza puro y simple, estilo Yugocalavia, Bulgaria y Rumania. Nosotros, no tenemos reivindicaciones territoriales a argülr, judios que expulsar, y desprestigiados los socialistas, los republicanos de todo color, nadie podrá engañar a las magas hispanas, con su programa pseu dolzquierda, estilo Hitler y Mussolini, pues a los fascistas natos, los Albiñana, los herederos de Primo de Rivera, todo el mundo los conoce y, de pretender salir a la calle, la silba más estrepitosa les acompañaría. El pueblo español es el único pueblo del sur de Europa, que no está envenenado por el virus del patriotismo, por el cual todo lo ocurrido en el resto de Europa, puede explicarse clara y perfectamente. Los anarquistas, los sindicalistas, anarquistas, deben sentar exactamente los valores éticos de las respectivas bandas en lucha por el predominio de un mundo diferentes: el reaccionario

y el libertario. La descomposición de la sociedad actual, fatalmente conduce al fascismo, pero en cada país, por métodos diferentes. Revalorizar nuestras fuerzas de combate, de análisis social nacional e internacional, para hacer frente a todas las reacciones, maquiavélicas o descaradas, que al fin, son reacción sencilla y simplemente.

FRANCISCO PELLICER

CONTRA LA GUERRA

SABOTAGE A TODO TRANS-PORTE DE ARMAS, HOMBRES Y VIVERES DE GUERBA.

DESTRUCCION DE TODO MA-TERIAL DESTINADO A LOS PAI-SES EN GUERRA.

HUELGA GENERAL REVOLU-CIONARIA AL PRIMER INTENTO DE MOVILIZACION.

LUCHA DECIDIDA POR PRO-VOCAR EN LOS PAISES EN GUE-RRA LA REVOLUCION ANTICA-PITALISTA Y ANTIESTATAL.

EN CADA POBLADO HAY UNA ANTORCHA ENCENDEDA: "EL MAESTRO", Y UNA BOCA QUE SOPLA PARA EXTINGUIRLA: "EL FRAILE. - Victor Huge.

DI CUANTO QUIERAS, Y EN EL LENGUAJE QUE PUEDAS, PERO GUARDATE DE IGNORAR LO QUE



Sistemas represivos

Los verdugos de todos los pueblos, los tiranos de todos los tlempos, blances, rejos o amarillos, slempre buscaron los medies más brutales y crueles, para poder suprimir las ideas libres, que horabres abnegados y generoces propugnaron con valor. Vane empeño. Los innovadores de todas las escuelas filosófico-sociales, impulsados por la razón de la fuerza y su auxiliar la ciencia, no vacilaren jamás ante el termento y cual modernos Prometeos, sucumbieron escuplendo al restro del terfurador la sentencia de "morirás, morirás por manos justicieras". Hay momentos en la historia de los pueblos, que la venganza es una ley biológica y como tal debemos aceptarla si no queremos que sobre nosotros pese el anatema de ;cobardes!...

Inútil tarca y de resultados negativos, fué siempre el empleo de tan bárbaros procedimientos, porque nosotros consideramos que el "tormento sea de la forma que sea, jamás pudo hacer retroceder un ápice, a todos aquellos grandes pensadores, que de varias formas abrian hondas zanjas en la cruenta lucha de la libertad. Con monarquias absolutas, constitucionales, con república de trahajadores y repúblicas soviéticas, el código penal, siempre fué el gendarme y verdugo del pensamiento. La cárcel, el tormento y la horea fueron en todos los Estados la última razón de los que gobiernan por la fuerza de la bayoneta.

Para no resucitar fechas que nos llenan de vergüenza y oprobio, recordaremos que en la gesta magnifica de frança rebeldia del día 8 de enero próximo pasado, unos hermanos nuestros disconformes con el estado de terror y miseria por que está atravesando el país, se levantaron en armas para impedir la continuación del imperio de la tiranía. En esta ocasión, como en otras pasadas, los valerosos compañeros que intentaron realizar la rebelión frente a frente al enemigo, han sido momentáneamente derrotados pero no vencidos. La jefatura superior de policia, es un fiel testigo de la sangrienta y bárbara tortura aplicada a todos aquellos camaradas que fueron detenidos en los días 8, 9, 10 y siguientes del mes de enero. No precisa nombres; fodos ellos fueron cruelmente magullados. Sistemas represivos tan repugnantes, sólo se pueden parangonar con los empoliados por el verdugo de Uribuun. La historia de España, no se puede hojear, sin hallar en cada página un hecho cobarde y sangriento. Un genio del pensamiento ha dicho certeramente: "La historia de España, se lee fuera de España con terror, porque el alma de la inquisición domina sus volúmenes". Tanto en la frontera portuguesa como en la francesa, el emblema nacional siempre fué el fatídico madero de la horca...

LUZBEL RUIZ

Hacia la anarquía

Los pueblos que no se rebelan contra el despotismo de los tiranos, son pueblos de la mansedumbre y de la esclavitud.

En España vivimos o atravesamos un periodo prer: evolucionario de gran intensidad y extensidad, puesto que el mayor fuego de la rebeldia se ha extendido a los pueblos agricolas, con carácter de intransigencia.

Estos sintomas son un tanto beneficiosos para que el obrero de la ciudad tome ejemplo de los obreros campesinos; éstos, desde luego, al ser los más explotados y peor tratados, los que sufren más de f: ente las mil vicisitudes de la vida, la más refinada de las miserias, se insurrecionan contra el goblerno, por entender que las promesas se han convertido en guardias de Asalto y otros guardias

Acosados por la fuerza represiva por una parte y por la otra la necesidad que tienen de consumir para poder existir, y, no encontrando medios de solución, han de recurrir a la violencia; han de buscar el modo de obtener lo que se les niega.

Cuando las necesidades del hogar no pueden ser cubiertas ni en una milésima parte, el hombre se ve precisado a optar bien por dejarse morir de hambre o por ir directamente alli donde positivamente sabe que hay subsistencias en abundancia para alimentar a sus organismos.

Los campesinos, entendiéndolo asi, gracias a la propaganda anarquista que es en todo momento la generatriz de cuantos movimientos revolucionarios puedan realizarse en sentido social y humano, lo llevan a la práctica, aunque saben que valles y campos han de ser regados con su misma sangre.

El anarquismo, luchando por la liberación del género humano, alien ta a los campesinos y les dice: "Tú productor imprescincible para la sociedad y la vida, ese trozo de ticrra que tú cultivas, sus frutos te pertenecen por un igual a todos. No dejes que te los arrebaten ni por las leyes, ni por la violencia. Coge tu parte y lo restante destrúyelo y cuando lo hayas conseguido, haz porque los demás lo hagan también. Tú y todos los que producen tionen derecho a vivir".

Tú que sabes lo que la tierra produce, no toleres que otros que no la aportan ningún esfuerzo, se lleven la mejor parte, la totalidad casi integra de la producción tuya. Tú eres una parte del todo y debes | J. Bertrán, impresor, Cerdeña, 202

defender esa parte como ser racional y obrero. Eres un humano",

La destrucción que el anarquismo propaga, no es la destrucción de los principios nobles y generosos; estos han de destruir a aquellos; es decir: Han de acabar con el comercio vil y rufianesco de la legalidad legislada; han de terminar con la justicia histórica que sólo nos habla de crimenes, robos, violación, chantage y otras cuantas cosas más.

Esto no lo deben ignorar los campesinos, no lo ignoran puesto que ya se han manifestado claro y determinativamente en actos de franca insurrección, haciendo frente a los defensores del capitalismo español.

Reconocen ya los campesinos que como pueblo que son, no pasan por ciertas reformas agrarias sino que se Imponen a que dichas reformas sean un hecho, porque entienden que a muchas leyes, muchas mise-

Toda esta labor realizada por el ideal ácrata, es un peligro para el gobierno, y le importa muy poca cosa recurrir ai asesinato en masa o a la aplicación de la ley de fu-

Esta situación caótica del pueblo español, se debe a ensayos fascistas fué de una manera encubierta nace en las Cortes y se esparrama por la nación pero no podrá nunca dar el golpe de Mussolini en Italia y de Hitler en Alemania, porque el español es por temperamento anar-

Qué importa que el gobierno, abu sando de sus fueros, trate de sembrar el terror, ensuciándose en la constitución si el pueblo le contesta a tenor de las circunstancias, pero enérgicamente, sin respetuosidad alguna ya que para él tampoco se la tiene.

La esclavitud desaparece cuando la libertad se impone. Gozar de esa libertad es cosa de pocos momentos, aunque después se haya de recurrir a otros procedimientos para

mantene: la en vigor. Se habla con frecuencia de que en España se implentará el fascismo; pero del dicho al hecho hay un gran trecho. Es fuente que arroja el liquido con cuenta gotas; casi está seca.

Cuando los pueblos reclaman su independencia, su libertad, poco se ha de temer a las dictaduras.

MINGO

Flores, fusiles y fricornios

Una fotografia de Bugarra, puebiccito valenciano, afectado por la represión que ha sentido sobre si tas pezuñas de los bárbaros que los barbarizantes del gobierno mandaron a apagar el incendio, que en el caserón de la vieja sociedad habian abie: to los bravos y vallentes muchachos que en un momento de hombria supleron traducir los anbelos de sigios de esclavitud, haciendo en ese momento más, pero incesantemente más que los pedantes que como yo y otros muchos tenemos en el pico y en la pluma la palabra revolución, pero que como gallinas medrosas nos metemos al gallinero, asi que sentimos los ladridos de la zorra; me ha sugerido este escrito.

La foto, representa unas ventanas adornadas con tiestos de los que penden delicadas flo; ecillas. En la calle y con los fusiles en actitud de disparar, dos esbirros de los que se distinguen los tricornios. La calle larga de casas molineras. Limplas y blancas como la patena. Sus moradores, serán los bandidos que ese otro bandido oficial y oprisso ha calificado de "Bualdidos con carnec". Hoy estarán sepultados en esos sepulcros que para los vivos tienen los muertos de alma. Porque muertos y bien muertos están. para el pueblo, los gobernantes que | este animalote.

!lamándose democratas, liberales, republicanos y hasta socialistas, han asesinado al pueblo en las calles.

Si nuestra sensibilidad de hombres rebeldes y justicieros, no estuviera embotada por los escritos que tanto petulante metido a doctorar, publica en nuestros semanarios. Sino se hubiese extinguido la hombría de los Anglolillos, Mor:ales, Henris o Ravacholes, otro galle cantara a los infelices que están sintiendo sobre sus carnes flácidas las mordeduras de las bestias cangulnarias de la dictadura republicano-socialista que venimos estoicamente sufriendo, sin que por lado alguno se dibute alguna gesta que haga estremecer las alturas del Olimpo gubernamental donde se alberga tanta alimaña dañina a la

salud de los libe: tarios. Pero, no. Pasemos el tiempo diciendo que la revolución está a la vuelta de una esquina, en tanto a la vuelta de esa esquina lo que encontramos es un tio satrafe con a... fest, o abo ma porta dispuesto por un plato de bazofia que el amo le ha arrojado a la masera como si fuera un ce: do, a matar a la mismisima madre que le pariera, si mandar matar a su madre le dicen. Así es de bruto y de criminal

Ha. En Alemania, Ignalmente, la formación del nacional socialismo, sulución y triunfo que en Italia, El

Hitler, tione agravios nacionaliscausantes de los motes del pueblo